



Zusammenhalt vor Ort: In der hinteren Reihe stehen Huriye Aydin (Chefin Pflegedienstleitung), Yusuf Aydin (Inhaber) und Yasin Aydin (Pflegedienstleiter), während vorne Bewohner Rainer Rust, Pflegekraft Meliha Koca und Verwaltungsleiterin Rabia Karagöz sitzen.

Selbstständig und gut versorgt wohnen

APA-Pflegedienst vereint Wohnen und Betreuung

Die City-Apartments an der Sandstraße 13 in Gladbeck verbinden barrierefreies Wohnen mit einem umfassenden Betreuungsangebot. Seit ihrer Eröffnung vor über drei Jahren hat sich die Wohnanlage als idealer Ort für Senioren etabliert, die Wert auf Selbstständigkeit und Gemeinschaft legen. Dabei profitieren die Bewohner von einer einzigartigen Kombination: Im Erdgeschoss des Gebäudes ist der APA-Pflegedienst untergebracht, was eine enge Verzahnung von Wohnen und Pflege ermöglicht.

Der APA-Pflegedienst, gegründet 1994 von Hüriye Aydin, wird heute gemeinsam mit Ehemann Yusuf Aydin und den beiden Söhnen geführt. Mit fast drei Jahrzehnten Erfahrung bietet das Familienunternehmen nicht nur klassische ambulante Pflege, sondern auch innovative Wohnkonzepte. Die Eröffnung der City-Apartments war ein weiterer Schritt, um älteren Menschen ein modernes Lebensumfeld zu bieten.

Die City-Apartments umfassen 23 barrierefreie Wohneinheiten – 17 für Alleinstehende und sechs größere für Paare – mit Wohnflächen zwischen 35 und 66 Quadratmetern. Viele der Wohnungen verfügen über einen Balkon oder eine Dachterrasse. Ein Pflegegrad ist keine Voraussetzung, da die Leistungen des APA-Pflegedienstes flexibel hinzugebucht werden können. Dazu gehören Grundpflege, Behandlungspflege und hauswirtschaftliche Hilfen. „Bei uns steht die persönliche Betreuung im Vordergrund“, betont Yusuf Aydin. „Unsere Bewohner können hier wohnen wie im Hotel, wenn sie möchten. Wir kümmern uns um alles, auch um die kleinen Dinge des Alltags.“

Dieser Rundum-Service wird

besonders von Alleinstehenden geschätzt, die keine Angehörigen haben. „Viele Bewohner sehen uns mittlerweile als ihre Ersatzfamilie an“, freut sich Aydin über das Miteinander. „Das ist ein großes Lob für unsere Arbeit, denn es ist uns wichtig, dass wir niemanden alleine lassen.“

Nicht alle Bewohner der City-Apartments stammen aus Gladbeck. „Wenn ein Partner verstirbt, ist es vielen Kindern wichtig, ihre Eltern in der Nähe zu haben“, erklärt Yusuf Aydin. „Zu wissen, dass sie gut versorgt werden und sich jemand kümmert, ist eine große Entlastung im oft stressigen Alltag.“ Die zentrale Lage der Wohnanlage bietet zusätzliche Vorteile: Einkaufsmöglichkeiten, Ärzte und Apotheken sind fußläufig erreichbar, was den Alltag der Senioren erleichtert. Gleichzeitig wird es den Familien so ermöglicht, ihre Angehörigen spontan zu besuchen und regelmäßigen Kontakt zu pflegen.

Der Gemeinschaftsraum mit Terrasse ist das Herzstück der Wohnanlage. Hier finden regelmäßige Veranstaltungen wie Frühstückstreffen, Geburtstagsfeiern und saisonale Feste statt. „Es ist schön zu sehen, wie sich Freundschaften entwickeln und die Menschen aufblühen“, erzählt Aydin. Die Atmosphäre ist geprägt von Zusammenhalt und familiärer Wärme.

Derzeit sind alle Wohneinheiten belegt, doch es besteht immer die Möglichkeit, sich auf eine Warteliste setzen zu lassen. „Wir freuen uns über die positive Resonanz“, so Yusuf Aydin. „Es zeigt, dass unser Konzept ankommt. Die Zufriedenheit unserer Bewohner ist für uns der größte Erfolg.“ Interessierte können sich unter Tel. 02043/929525 informieren und beraten lassen.



Yusuf, Huriye und Yasin Aydin vor den City Apartments an der Sandstraße 13. Fotos: Braczk